

LA FELICIDAD DE DAR

Es bueno y hermoso.

Una palabra amiga.

Una sonrisa que ayude a levantar el ánimo decaído.

La mano extendida para que quien la necesite se apoye en ella.

Algo de lo poco o mucho que te sobra.

Porque la mayor felicidad llegará a tu vida cuando comprendas que es mejor. *DAR QUE RECIBIR*



DON SANTIAGO Y DÑA FELISA

Matrimonio y maestros los dos ejercieron en El Cubo en los años 40 y 50.

Ellos dos y sus hijos (Charito, Santi y Siro) algunas veces se han "asomado" a estas páginas.

En el 47 vinieron a El Cubo desde Villar de la Yegua y Villar de Ciervo, próximos a Ciudad Rodrigo donde D. Santiago tuvo dos hermanos canónigos.

Pidió Dña. Felisa El Cubo y se lo dieron. Y Don Santiago pidió la vacante más próxima y que era El Villar de Peralonso al que se desplazaba de Lunes a Viernes en bicicleta desde El Cubo (unos 20 Km).

Así fue hasta que en El Cubo se jubiló Don José y dejó su puesto a Don Santiago.

Curioso hoy (entonces muy natural) que el desplazamiento de Don Santiago fuera en bicicleta ¿qué maestro hoy se desplaza en bici a la escuela distante unos Kms.?

Y es que entonces los coches no eran asequibles ni para los maestros.

DOMINGO XXXIII T.O. ciclo C

Este es el penúltimo domingo del año litúrgico que termina el próximo con la festividad de Cristo-Rey.

Y nos habla del "fin". En el evangelio, el fin y destrucción de Jerusalén, presagio de la muerte de Jesús.

Por lo tanto, el presente es relativo y ésta es la importancia que debemos darle. Vivimos tan en el presente, en el quehacer cotidiano que apenas si pensamos en el final del camino. Y no faltan, por otra parte, agoreros que predicen catástrofes cada poco tiempo.

La liturgia de hoy anuncia la venida del Señor al final de los tiempos ¿cuando?

El fin está en el presente, ha comenzado ya. Jesús nos enseñó a esperar el futuro viviendo el presente con fe y con esperanza.

No consiste en cree un día, dos días, un mes... la carrera de la fe es una "carrera de fondo" y hay que perseverar hasta el final. Sólo triunfa el que llega a la meta.

Y a esto se llama "perseverancia".

¡PELIGRO, PELIGRO, PELIGRO, PELIGRO!

Se dice que los de El Cubo estamos cercados por cuatro peligros y por cada uno de los puntos cardinales:

- por el ESTE, por lo bravo de Rollanejo.
- por el NORTE, el frío, los hielos, nevadas.
- por el SUR, vientos y lluvias y, ahora...
- por el OESTE, por el vino de Ituero... un vino denso, grave, filosófico, oleoso, con olor y sabor a encina "Buraquera" y a aires de Ituero... vino noble, benéfico, fértil, fecundo y feraz... y más, vino espléndido, como es el corazón de su dueño...

Le llaman "vino" porque nos "vino" del cielo...

...uno de los privilegios del hombre es el de poder beber sin tener sed...

...el vino alegra el corazón del hombre (y esto lo dice un salmo de la Biblia).

Y todo esto pudimos comprobarlo en la comida de mayores con vino "Dehesa de Ituero" cosecha 2009, elaborado con variedades Merlot y Tempranillo, habiendo estado seis meses, seis, en barricas de roble francés y americano.

Todo un acierto y una originalidad que la recolección de la uva en Ituero no sea un trabajo sino una fiesta para Ituero y para El Cubo, con música de tuna universitaria y comida campera con prolongada y alegre sobremesa.

¡Felicidades y enhorabuena, Ezequiel por el acierto!.



"SANCHOS" X ORIGEN



DOCTORA CARMEN CUADRADO MANGAS

Es una "eminencia" en su profesión.

En 1.985 nació Irene, un bebé probeta, fruto del programa de fecundación in vitro que puso en marcha el servicio de Esterilidad del hospital madrileño de la Paz.

Fue un éxito del Dr. Perera, de dos biólogos del departamento de biofísica de la facultad de medicina y de la Dra. Carmen Cuadrado que es la jefe del servicio de esterilidad de La Paz, pionera en este campo. Así se consiguió el primer embarazo en la comunidad de Madrid con este sistema, a la vez que era el tercero que se conseguía con éxito en España.

Y...¿quién es Carmen Cuadrado Mangas? Pues, una de los 8 hijos de "Pepe", el capitán, hermano de Teófilo y Paula, que casara con Lali de la Moralita y del que nos ocupamos en "Sanchos por el mundo" hoja 239.

Y también nos ocupamos de él en anécdotas contadas por su hermana Paula y a raíz de que sus padres (Joaquín y Dorotea) se casaron a la vez que sus hermanos Tino y Adela.

Y, para más abundancia, Pepe y Lali tuvieron hasta 8 hijos, 8, a saber: Adela, Pepe, Vidal, Carmen (la que nos ocupa), Joaquín, Jesús, Ángel y Gabriel. Todos ellos "SANCHOS POR ORIGEN."



Omnipotente, altísimo, bondadoso Señor
tuyas son la alabanza, la gloria y el honor
tan Sólo tú eres digno de toda bendición,
y nunca es digno el hombre de hacer de ti mención.

Loado seas por toda criatura, mi Señor,
y en especial loado por el hermano sol,
que alumbra, y abre el día, y es bello en su esplendor,
y lleva por los cielos noticias de su autor.

Y por la hermana luna, de blanca luz menor,
y las estrellas claras que tu poder creó,
tan limpias, tan hermosas, tan vivas como son
y brillan en los cielos: iloado mi Señor!

Y por la hermana agua, preciosa en su candor,
que es útil, casta, humilde: iloado mi Señor!
Por el hermano fuego, que alumbra al irse el sol,
y es fuerte, hermoso, alegre: iloado mi Señor!

Y por la hermana tierra, que es toda bendición,
la hermana madre tierra, que da en toda ocasión
las flores y los frutos y flores de color,
Y nos sustenta y rige: iloado mi Señor!

Y por los que perdonan y aguantan por tu amor
los males corporales y la tribulación:
¡felices los que sufren en paz con el dolor,
porque les llega el tiempo de la consolación!

Y por la hermana muerte: iloado mi Señor!
Ningún viviente escapa de su persecución;
¡ay sí en pecado grave sorprende al pecador!
¡Dichosos los que cumplen la voluntad de Dios!

¡No probarán la muerte de la condenación!
Servidle con ternura y humilde corazón.
Agradeced sus dones, cantad su creación.
Las criaturas todas, load a mi Señor. Amén

EL NOMBRE DE LOS SIGLOS...

- Siglo I...el de la Redención.
- Siglo II...el de los Santos.
- Siglo III, el de los mártires.
- Siglo IV...el de los Padres de la Iglesia.
- Siglo V...el de los bárbaros del norte.
- Siglo VI...el de la jurisprudencia.
- Siglo VII...el del mahometismo.
- Siglo VIII...el de los sarracenos.
- Siglo IX...de los normandos.
- Siglo X...el de la ignorancia.
- Siglo XI...el de las cruzadas.
- Siglo XII...el de las órdenes religiosas.
- Siglo XIII...el de los turcos.
- Siglo XIV...el de la artillería.
- Siglo XV...el de las innovaciones.
- Siglo XVI...siglo de oro (arte y letras).
- Siglo XVII...de la marina y del genio.
- Siglo XVIII...de la emancipación de los
- Siglo XIX...de las luces. /pueblos.
- Siglo XX....¿...?

Ahora que ya ha terminado...¿cómo le
llamaríamos al siglo XX?
¿el de las guerras? ¿el del sida?
¿el de los adelantos? ¿el de las comodidades?
¿el de la conquista de la luna?
¿el de los medios de comunicación social?
piénsalo y...me lo dices.